

Le passage Pompidou rouvert et inauguré

Par **Sylvain d'Huissel** le 1 septembre 2024



(SdH/LPI)

La réouverture du passage reliant le boulevard Vivier Merle à la rue de la Vilette dans le quartier de la Part-Dieu, a eu lieu jeudi, en présence de nombreux élus. Il est désormais dédié aux modes actifs.

Le passage Pompidou a été réouvert ce jeudi. Ce nouveau passage public sous voie ferrée permet un accès facilité de la gare de la Part-Dieu via le sud, tout en facilitant les traversées est-ouest du pôle d'échanges et les liaisons au sein du 3^e arrondissement de Lyon, déjà améliorées en juin avec l'ouverture du nouveau hall Pompidou, qui donne un accès direct à l'ensemble des quais pour les voyageurs.

Le passage était fermé depuis 6 ans et demi, à la fois pour permettre la réalisation des travaux d'agrandissement de la gare et la construction de l'immeuble de grande hauteur To Lyon. Le nouvel aménagement était piloté par la SPL Lyon Part-Dieu et conçu par le groupement l'AUC-Egis-Bas Smets-ON-CITEC.

Un passage entièrement dédié aux mobilités actives



lyonpoleimmo
Audio d'origine

Voir le profil



Voir plus sur Instagram



1 mention J'aime

lyonpoleimmo

Le passage Pompidou, dans le troisième arrondissement de #lyon, a été inauguré ce mercredi au sud de la gare Part-Dieu en présence du président de la #metropoledeLyon et du maire, de la ville. Ce passage est désormais entièrement dédié au #velo et aux piétons

#grandlyon

Ajouter un commentaire...



Le passage réhabilité propose désormais un passage entièrement dédié aux mobilités actives, cyclistes et piétons, qui devrait être emprunté par plus de 50.000 personnes chaque jour. Il comprend ainsi une piste cyclable bidirectionnelle de 4 mètres de large, deux larges trottoirs de 2 mètres minimum de part et d'autre de la voie cyclable, 52 nouveaux arceaux vélos, un espace stationnement pour les trottinettes, mais aussi une nouvelle station Vélo'V de 40 places.